

SOCIÉTÉ
DE
SAINT VINCENT DE PAUL

*RAPPORT du Conseil Supérieur de Québec pour
l'année 1886*

L'année 1886 sera pour la Société de St-Vincent-de-Paul une année exceptionnelle par les événements qui ont eu lieu, événements intéressant tant la Société en général que la Société au Canada en particulier.

M. Ad. Baudon, troisième président général de la Société, a donné sa démission après 40 ans de services assidus, et a été remplacé à l'unanimité des votes des Conseils et Conférences du monde entier, par M. Antonin Pagès.

On sait qu'il n'est pas permis aux membres de notre Société de faire l'éloge de confrères, qui, après avoir fait des bonnes œuvres sur la terre, sont allés recevoir la récompense de leurs vertus. Combien plus cette règle doit-elle avoir son application quand ces membres sont encore vivants.

Qu'il nous soit cependant permis de regretter la résolution prise par M. Baudon, qui a présidé ou à peu près au berceau de notre Société au Canada, qui a vu ses développements et n'a cessé de les encourager par ses conseils et ses lettres, et aussi quelquefois par ses conversations avec les Canadiens qui ont eu